

Cuba reitera su compromiso con la paz, afirma canciller



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 9 jun (RHC) El canciller Bruno Rodríguez reiteró este viernes que Cuba es un país de paz y rechaza toda presencia militar foránea en América Latina y el Caribe, en particular la de Estados Unidos.

Rodríguez denunció en Twitter que es una práctica de la nación nortea fabricar falacias para justificar la agresión a Cuba, en referencia a la “mendaz acusación” divulgada la víspera por el diario The Wall Street Journal sobre un supuesto acuerdo de la isla con China, en materia militar, para la instalación de una base de espionaje.

El viceministro de Relaciones Exteriores cubano Carlos Fernández de Cossío denunció este jueves que son falacias promovidas con la páfida intención de justificar el recrudecimiento sin precedentes del bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla y las campañas de desestabilización.

Se trata de engañar a la opinión pública de Estados Unidos y del mundo, remarcó, y añadió que son calumnias fabricadas con frecuencia por funcionarios estadounidenses, “aparentemente familiarizados con información de inteligencia”.

En tal sentido puso como ejemplo las referidas a los supuestos ataques acústicos contra el personal diplomático norteamericano en La Habana, la falsedad sobre una inexistente presencia militar cubana en Venezuela y la mentira sobre la existencia imaginaria de laboratorios de armas biológicas.

“Con independencia de los derechos soberanos que tiene Cuba en materia de defensa, nuestro país es firmante de la Declaración de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, suscrita en La Habana, en enero de 2014. En virtud de ella, rechazamos toda presencia militar foránea en la América Latina y el Caribe”, enfatizó Fernández de Cossio. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325025-cuba-reitera-su-compromiso-con-la-paz-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba